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 « Nous devons donner jusqu’à en souffrir. 
L’amour, pour être vrai, doit faire souffrir. Cela fait 
souffrir JESUS de nous aimer. Cela fait souffrir Dieu de 
nous aimer parce qu’Il a dû donner. Il a donné Son Fils. 
Aujourd’hui nous sommes rassemblés ici - je ne peux 
rien vous donner, je n’ai rien à donner – mais ce que je 
veux de vous, c’est que lorsque nous regardons 
ensemble et que nous voyons les pauvres dans notre 
propre famille, que nous commencions dans notre 
propre famille, que nous commencions dans notre 
maison à aimer jusqu’à en souffrir. Que nous ayons le 
sourire aux lèvres, que nous ayons du temps pour nos 
proches. » 
 

 « ‘Pardonnez-nous […] comme nous pardonnons.’ 
Quel mensonge de dire ‘pardonnons’ quand vous ne 
pardonnez pas. Quand vous arrivez à cette partie du   

Notre Père, arrêtez-vous et demandez-vous : ‘Est-ce que je dis la vérité ?’ Je pense 
que JESUS a souffert bien plus rien qu’en étant attaché accroché à cette Croix. Il a 
dit : ‘Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur.’ Vous ne pouvez 
pas être douces, vous ne pouvez pas être humbles, si vous ne pardonnez pas. Il ne 
faut pas nécessairement une grosse chose pour nous détruire. » 
 

 « Hier un jeune homme est venu me voir. Il était profondément blessé parce 
qu’il avait été rejeté par sa famille. Il n’arrivait tout simplement pas  pardonner. Alors 
je lui ai dit : ‘La grâce de Dieu n’est pas en vous tant que vous n’aurez pas pardonné’. La 
même chose est vraie pour chacun d’entre nous : la grâce de Dieu n’est pas en nous 
tant que nous ne pardonnons pas. ‘Mais je prie beaucoup’, a-t-il dit. Oui, il peut prier 
beaucoup, mais il n’aura pas la grâce de Dieu en lui tant qu’il n’aura pas pardonné. Alors 
je lui ai demandé : ‘Avez-vous essayé de vous comparer au Christ qui était sans cesse 
rejeté par Son propre peuple ?’ Alors il a baissé la tête et dit qu’il ne l’avait jamais 
fait. Vous devez toutes passer par cette étape de la vie du Christ et alors vous devez 
comparer votre vie à la Sienne. Combien de fois avez-vous été blessée et avez-vous 
gardé cette amertume en vous ? Faites votre examen de conscience. » 

 
 « Parfois nous ne pouvons pas pardonner, même une fois : ‘Elle m’a traitée de 
vilains noms’. JESUS aurait pu tout détruire d’un seul mot (cf. Luc XXIII, 34). Il a pardonné. 
Ne pas pardonner peut vous détruire à vie. Nous ne cessons de penser à ce mot que 
cette sœur a dit, mais nous devons reconnaître notre propre péché et être capables 
de pardonner. » 
 
 « Pour apprendre de Notre-Seigneur à être douces et humbles, soyez douces 
les unes avec les autres. Adressez-vous aux autres avec amabilité. Quand nous 
aurons appris la douceur et l’humilité, alors le reste viendra. ‘Aimez-vous les uns les 
autres comme je vous ai aimés.’ Comment JESUS aimait-il les autres, Comment 
donnait-Il ? Comment aimerons-nous en donnant ? » 
 

 


